

BTP, TOURISME : Des entreprises vendéennes construisent un logement éphémère

Un groupe d'étudiants de l'[ECOLE NATIONALE SUPERIEURE D'ARCHITECTURE DE NANTES](#) / **T** : 02.40.16.01.21 a imaginé un gîte éphémère, qui permettra aux curieux de découvrir les bords de Loire. Ce gîte a été nommé La Bienvenueuse. Quatre sociétés se sont jointes au projet, dont trois sont vendéennes. On retrouve le charpentier [SNOCI](#) / **T** : 02.51.31.44.59 (siège social à Saint-Vincent-sur-Graon - CA 2014 4,94 M€), la société COHA basée à Olonne-sur-mer, la société ECSS et la société Poly-Pac. La Bienvenueuse est une boîte lumineuse qui sera positionné sur la rive nord de l'Estuaire de la Loire. Sa construction a été lancée en février 2017 : elle devrait être livrée au début du mois de mai. La boîte lumineuse restera sur son emplacement pendant une durée de cinq mois. Les [réservations peuvent s'effectuer sur Nantes Tourisme](#), une SPL gérée par [LE VOYAGE A NANTES](#) / **T** : 02.51.17.48.50.